

Elbhangfest 2013

Das Elbhangfest 2013 zum 200. Geburtstag Richard Wagners unter dem Motto „Mein lieber Schwan“ stehend, war für uns die Teilnahme- Premiere mit einem Stand auf der „Verbandsmeile“.



Wir hatten dort Gelegenheit den Festbesuchern unseren Richard-Wagner-Verband Dresden vorzustellen, Interessenten unseren Flyer zukommen zu lassen und die druckfrischen Publikationen über Lebensstationen Wagners in Mitteldeutschland und Wien zu präsentieren. Einige der Exemplare wurden verkauft, andere wurden für die Listenvormerkung reserviert.

Leider mussten wir wieder zur Kenntnis nehmen, dass der eine oder andere erst mit Erstaunen die Existenz und das Wirken unseres Ortsverbandes registrierte. Daran muss sich einiges ändern, auch durch die Teilnahme an solchen Traditionsveranstaltungen wie dem Elbhangfest.

Dresden, den 08. Juli 2013

Klaus Weinhold